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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Mit Anfrage F0268/18 vom 06.12.2018 stellte unsere Fraktion folgende Frage: 
 
„Im KGV „Harsdorf“ e.V. mehren sich, auch nach Besuchen von Verbandsfunktionären, 
Gerüchte zu geplanter Umnutzungsabsicht des Grundstückes.  
 
Einerseits wird über Wegerechte für ein angrenzendes Grundstück gesprochen, auf der 
anderen Seite halten sich Spekulationen über mögliche Bebauung hartnäckig. Ist für das 
Grundstück auf dem sich der KGV „Harsdorf“ e.V. befindet eine Umnutzung geplant, 
beantragt, angefragt oder ähnliches, oder soll es veräußert werden? Wenn ja, wann und was 
soll dort geschehen?“ 
 
Diese wurde am 16.01.2019 mit S0022/19 wie folgt beantwortet: 
 
„Der Verwaltung sind keine Planungen bekannt.“ 
 
Am 11.02.2019 erreicht unsere Fraktion eine Drucksache vom 19.06.2018, in dieser 
DS0282/18 wird die Änderung des Geltungsbereiches und der Planungsziele sowie der 
Verfahrenswechsel der 1. Änderung im Teilbereich des Bebauungsplanes Nr.312-2 „ Große 
Diesdorfer Straße/ Dehmbergstraße“ im Teilbereich vorgestellt. 
 
Diese Planung betrifft ausschließlich den KGV „Harsdorf“ e.V. 
 
 
Ich stelle dazu folgende Fragen an sie: 
 
 

1. Aus welchen Gründen erhielt unsere Fraktion eine inkorrekte Stellungnahme auf die 
Anfrage F0236/18?  

2. Warum wird eine Frage, die den Bereich Stadtentwicklung und Bauen betrifft, nicht 
vom entsprechenden Beigeordneten beantwortet, sondern dem Beigeordneten für 
Kultur, Schule und Sport? Warum werden Anfragen nicht mit dem zuständigen 
Fachbereich abgestimmt? 

3. Ist die Verwaltung tatsächlich nicht informiert, mit welchen Planungen die einzelnen 
Mitarbeiter betraut sind? Wenn nicht, warum ist dies so?  
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4. Gibt es regelmäßige Dienstberatungen, wenn ja in welchem Turnus? Was ist Inhalt 
dieser Beratungen? Nehmen alle Mitarbeiter der Fachbereiche daran teil, oder nur 
ausgewählte? 

5. Wie soll zukünftig gewährleistet werden, dass Anfragen der Stadträte korrekt 
beantwortet werden?  
 
 

 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Rainer Buller  
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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